



INDICÓ QUE 13 DE LOS 32 ESTADOS SON GOBERNADOS POR ELLAS

Rosa Icela demanda más mujeres en el poder

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, demandó que, a pesar de los avances, en México debe haber más mujeres en el poder y en la toma de decisiones.

Al inaugurar en la Cámara de Diputados el Foro Parlamentario de América Latina y El Caribe, en el marco de la XVI Conferencia Sobre la Mujer, celebró y reconoció la llegada de una mujer como presi- La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, demandó que, a pesar de los avances, en México debe haber más mujeres en el poder y en la toma de decisiones.

Al inaugurar en la Cámara de Diputados el Foro Parlamentario de América Latina y El Caribe, en el marco de la XVI Conferencia Sobre la Mujer, celebró y reconoció la llegada de una mujer como presi-

pales; ahora son 26% regidoras y síndicas”, dijo.

Entre aplausos, indicó que “tenemos que trascender al machismo, la misoginia, la discriminación, el clasismo, hasta que el respeto a nuestros derechos se viva a plenitud”.

En respuesta, Sima Bahous, directora Ejecutiva de la Entidad de Naciones Unidas para la Igualdad de Género y el Empoderamiento de las Mujeres, dijo que “asegurémonos de que los compromisos ambiciosos de esta agenda de género regional no sólo sean palabras sobre un documento”. —*Víctor Chávez*



Encuentro. Ayer se inauguró el Foro Parlamentario de América Latina y el Caribe.

ESPECIAL